Acerca de el vínculo de los demonios [Actualizado con preguntas frecuentes]

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

Diciembre 14, 2021

Arcadia dijo:
Es interesante reflexionar sobre el propio JoS. Cuando aún estaba en lo más desconocido, cuando descubrí el sitio principal por primera vez y leí el material, me topé con la sección de Daemons, que enumeraba todos los nombres según la lista de «Goetia». Sin ánimo de faltar al respeto, recuerdo haber leído la sección que hablaba de los «Demonios liberados», y las vívidas experiencias enumeradas de ellos desplegando sus alas, después de haber estado «atrapados», etcétera, etcétera.

Acerca de La vinculación de los demonios - Parte 1

La Suma Sacerdotisa Maxine siempre ha sido un talento, la situación sigue siendo que las cosas necesitan ser explicadas correctamente. Ella ha hecho más de lo que ha articulado de una manera que puede ser entendido. La interpretación de lo que estaba sucediendo sin embargo y exactamente lo que era el caso, ha faltado.

Por lo tanto, estos temas se entienden mal. La mala comprensión conduce a otros problemas. En cualquier caso, la Suma Sacerdotisa Maxine siempre

ha sido extremadamente avanzada, pero debido a la falta de un conocimiento basado en el consenso, puede que ni siquiera haya evaluado sus propias capacidades, en cierto modo. Tengo que ampliar el tema para aclarar las cosas.

Ella fue capaz de acceder a la esfera adyacente a ésta en la que vivimos y ha sido una canalizadora y médium natural. Ni siquiera voy a entrar en las habilidades astrológicas y otras cosas.

Personalmente no tengo ninguna duda de que podría haber sido fácilmente una Pythia en Deplhi en una vida anterior. Para aquellos que lo sepan, ese era el puesto más alto de habilidad profética y capacidad espiritual del Oráculo Deplhico en el pasado, algo así como la Suma Sacerdotisa en vidas anteriores.

A ella ni siquiera le importaría sacar algo de esto, pero escribo esto para ilustrar el nivel de habilidad y donde esto cae en una medición objetiva de poderes desarrollados.

Independientemente, al venir a esta vida, tenemos que «volver a empezar» de nuevo, sin embargo, muchas de estas habilidades continúan con nosotros y eventualmente también se desarrollan con la meditación. Después de haberla conocido durante muchos años y haber trabajado estrechamente con ella.

En cuanto a los efectos de esto, lo vimos en todo el mundo desde entonces. El deterioro del enemigo obviamente está ocurriendo y eso no se puede cuestionar. En los años 2000, era una mega estructura que tenía el máximo poder en la esfera pública. Ahora de cerca nadie, excepto las minorías, se preocupan realmente por nada de esto. El condicionamiento del enemigo se ha ido rompiendo.

También hemos trabajado juntos en muchas cosas, demasiadas.

Del mismo modo, he visto y he relatado que los Dioses nunca estuvieron realmente «atados» en sentido estricto. Los judíos y nadie más puede «Atarse» a estos Demonios o a cualquier otra cosa de la manera completa.

Solo una parte de ellos ha sido afectada, que es solo un aspecto de su alma. Independientemente, esta parte afecto mayormente nuestra vida en la tierra y nuestras comunicaciones con ellos. Ya nos hemos ocupado de esto hace mucho tiempo.

Simplemente fueron atados y apartados de nuestra percepción. Eso tiene que ver con la mente humana, pero no con su existencia objetiva.

En hipnosis, se puede programar a alguien para que deje de ver el número 1, por ejemplo. Uno podrá entonces ver el número pero no reconocerlo. En cierto sentido, eso es lo que los judíos han hecho a la humanidad, programándola para odiar, detestar o ignorar a sus propios Dioses.

Lo anterior es una visión muy simplificada del tema, que es más complejo. De la misma manera que no se puede atar al Sol o a otras fuerzas mayores, a los Dioses no se les puede hacer nada parecido.

Sin embargo, la guerra psíquica sigue siendo una situación. Los alienígenas enemigos y nuestros Dioses «luchan» y esto implica una serie de guerras psíquicas. Ciertas acciones que la humanidad hace [como participar o no participar] pueden tener un efecto menor en todo esto.

En cierto sentido, lo que el enemigo hizo, fue encerrar a los seres humanos a hacer la guerra psíquica contra sus propios Dioses, y contra nuestra cultura y nuestras entidades progenitoras, ya que les mintieron que estos eran «malvados».

En los escritos metafísicos de los judíos y los «grimorios», estos están escritos de esta manera con ataduras y otros procedimientos. En resumen, estos no afectan al universo, pero tuvieron un efecto en la esfera de existencia bajo la cual los seres humanos existieron, que es una dimensión muy baja.

Lo anterior es, en cierto modo, como la mente de una persona hipnotizada, sería incapaz de ver el número 1, pero otros sí. El número 1 tampoco ha desaparecido. Si la hipnosis también empieza a desaparecer, podrían empezar a ver el número 1 pero no recordar lo que es.

Una situación similar a esta ocurrió más tarde en la Edad Media, donde la gente de Europa comenzó a desenterrar las estatuas de sus propios Dioses, o a leer los Escritos Antiguos que nunca antes estuvieron disponibles sino para la Iglesia y otros ladrones.

Eventualmente, a medida que la hipnosis se desgasta, uno verá estas cosas. En la Edad Media, no había absolutamente ninguna alfabetización para el 90+% de la población, y mucho menos conocimiento espiritual para las masas.

Por esta razón, cualquier persona dotada, recurría a formas más naturales de magia o no podía explicar sus propias experiencias, no tenían ni idea de lo que estaba pasando, y eran fáciles de encontrar, etiquetados de locos, o exterminados directamente si abrían la boca a la persona equivocada.

A las personas que podían ver fantasmas, comunicarse con los muertos, tener premoniciones, etc., todas las que han sido descubiertas se les

intentaba matar. Estos eventos reflejan eventos en la historia de la humanidad con la situación del poder emergente del enemigo tratando de cerrarnos a todos como especie, y mantenernos atrás.

Incluso ahora, todavía estamos saliendo de esta ignorancia, y esta situación continúa. Lo que es seguro, es que los Dioses reclamarán sus posiciones.

-Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

Acerca de la vinculación de los demonios - Parte 2

Como el otro post y las respuestas hicieron un resumen de la situación en el mundo externo, hay algunos conocimientos adicionales que responderán más del tema en este momento.

La primera parte se refería a la historia externa del mundo, o a los Dioses, que estuvieron aquí en las eras anteriores para guiar a la humanidad. Parte de esto fue un pasado físico en el que los Dioses visitaron nuestra tierra para crear nuestra especie.

Los Dioses han dejado una parte de sí mismos en este mundo. Pensando externamente, uno podría preguntarse, ¿dónde está esta parte? ¿Qué es? ¿Una nave espacial? ¿Una tablilla? ¿Un edificio?

No, eso son los seres humanos. En realidad fuimos sembrados aquí hace mucho tiempo, como todos los SS saben. Ese periodo quedó muy atrás, y la reciente partida de los Dioses marcó el final de la Edad de Oro.

Sin embargo, dentro de los seres humanos [no todos ahora, sólo saldrá después de un trabajo real para aquellos que practican espiritualmente] hay

un potencial latente que es, a todos los efectos, sembrado por los Dioses. El cultivo de esta semilla hace surgir este poder, y en efecto, también pone a alguien en el camino de la Divinidad.

Desde un punto de vista interno, los ataques que el enemigo ha hecho contra nuestros Dioses, la eliminación de esta cultura, y el lavado de cerebro de los humanos para que permanezcan eternamente atrapados en el marco mortal de la existencia, es un ataque contra los Dioses, o más bien contra una parte de ellos.

Las ataduras, maldiciones y otras cuestiones como ésta afectan indirectamente a los Dioses, del mismo modo que alguien que intenta cultivar un jardín experimenta que se quema. O un padre que tiene a sus hijos encerrados en algún lugar y no puede comunicarse.

Estas ataduras contra los «Dioses», en su dimensión que nos concierne a los humanos, son reflejos de lo que los judíos han hecho también en una forma de matanza ritual contra la humanidad. En cierto sentido, cada maldición proferida contra los Dioses, está afectando también a los seres humanos.

Cuando el pueblo sabio de la humanidad fue profanado [muchos de los cuales, como se afirma en el JoS, son seres ascendidos de la Edad de Oro y posteriores], el cierre de las líneas de comunicación afecta inadvertidamente a los humanos. En una dimensión inferior, esto se unió a la persecución, la eliminación del conocimiento y la perpetuación del olvido espiritual.

Como he afirmado también en temas anteriores sobre el tema, hace años [puedes encontrarlo en mis escritos], esto es análogo a cortar una línea telefónica.

En una analogía muy llana, lo que uno hace a través de una Invocación o al intentar la Comunicación, es intentar comunicarse con los Dioses en un teléfono psíquico. Esa analogía es elemental, demasiado simplificada, pero sirve para comprender fácilmente el asunto.

Sin embargo, el teléfono aquí, no es otra cosa que el propio ser humano. El enemigo ha hecho todo lo siguiente

- 1. Intentar destruir el teléfono mismo [seres humanos separados espiritualmente].
- 2. Intento de destruir las líneas telefónicas [ataques externos contra los Dioses, involucrando extraterrestres, etc.].
- 3. Destruir la memoria misma de que el teléfono existió [Cultura Espiritual, enemigo inferior].
- 4. Sellar la tierra de cualquier comunicación «telefónica» externa [los rabinos judíos llaman a esto un «Toque de Queda»], para mantener a la humanidad encerrada e incapaz de interactuar con el universo externo, y por supuesto, con los Dioses.

Todo lo anterior, constituye el trabajo mayor de «Atar a los Demonios». Lo que el enemigo inferior ha hecho es elemental y no concierne mucho, ya que mucho de lo anterior fue en realidad el trabajo del enemigo superior de todos modos, no de estos idiotas que tienen aquí.

Como se puede comprender, esta situación es más profunda. Sin embargo, creo que a través de este post y el otro, la mayoría de las cuestiones serán permanentemente rectificadas hasta que el tema sea retomado en el futuro.

Como se puede comprender ahora, el «Teléfono» de los Dioses seguía intacto como entonces, hoy en día. Sin embargo, las líneas permanecen desordenadas, y al igual que después de una guerra nuclear donde uno

puede encontrar una radio, puede llegar a ser cada vez más difícil lograr la comunicación. Sin embargo, somos bastante afortunados ya que esto definitivamente NO es imposible, que era el plan inicial del enemigo para que esto fuera así.

En la «Cábala» del enemigo, esto se celebra como la «Destrucción de los Ídolos». Para desmitificar la tontería judía, esto implica poner ataduras muy grandes en las almas de las personas [que es por lo que hacemos el RTR como lo hace de todo esto], apagando el alma y partes de la mente en los seres humanos.

En términos muy lineales, cuando los Dioses son atacados, difamados, alejados, etc., la humanidad simplemente pierde el acceso y el conocimiento que puede elevarla. El punto final de esto es el cierre de la mente, y por lo tanto, es cuestión de tiempo hasta que un ser humano se convierta en un animal a gran escala.

Esto, es un ataque a los Dioses [es decir, también, entre otros significados, a los Chacras] y constituye simplemente lo que denominamos guerra psíquica. Sabemos lo que esto implica.

En una forma simplificada, a partir de lo anterior, tenemos el eclipse y la eliminación de la influencia y existencia de los Dioses en este planeta, simplemente limitando y destruyendo los elementos de la humanidad que podrían mantener esta influencia, y por lo tanto, a nosotros en este mismo camino. Llamamos a esto «la caída de la Humanidad» y es un tema muy famoso en la literatura antigua.

Excepto que la caída natural tiene un aspecto natural [cuando encarnamos], esta otra «Caída» se refiere a las maldiciones y ataques contra la humanidad, y cómo esto separó por la fuerza a los seres humanos de los caminos superiores de evolución y crecimiento espiritual.

Los Dioses nunca se han ido. Ciertamente NO abandonaron a la humanidad. Partieron de este lugar durante una época en la que habían dejado y fundado tras de sí una cultura muy grande, en eones pasados, que aseguraba que permaneceríamos conectados tanto con ellos como con nuestro ser interior.

Pueden llegar a cualquier lugar que puedan, y aquellos que están en el nivel de avance, pueden comunicarse verdaderamente con ellos. Llevó mucho tiempo erosionar y destruir esto, y se hizo debido tanto a las fuerzas decadentes como a la influencia enemiga.

Independientemente de creencias y habladurías o tonterías, esta comunicación es rara. Incluso en los tiempos en que el enemigo no estaba realmente establecido aquí, esto seguía siendo bastante raro, pero sigue siendo una realidad muy posible para aquellas almas y seres específicos que realmente quieren avanzar.

Toda la cultura que fundaron y el conocimiento que hicieron todo lo posible por salvaguardar y transmitir a lo largo de los siglos [a través de su influencia invisible] sigue siendo hoy tan válido como lo era hace decenas de miles de años. La humanidad aún puede recorrer este camino.

Para aquellos que son o fueron espiritualmente conscientes, están bajo su influencia, y pueden crecer bajo su apoyo, como si nunca se hubieran ido. Sin embargo, el problema sigue siendo que el estado caído de la humanidad y los estados de mucha escoria astral, no se ha limpiado todavía [producido como las aguas residuales], y esto puede impedir seriamente a la gente. Otros no pueden escapar de esto ya que requiere diligencia.

En otras palabras, es un estado que se puede alcanzar siempre que se medite. Es alcanzable hoy como lo fue en el pasado. Puesto que tenemos el conocimiento, siempre lo será. Esotéricamente hablando, los «Dioses son libres», cuando uno abre su propia mente y alma, que son regalos de los Dioses. Los «Dioses están atados», cuando el alma de uno se cierra y se apaga.

Externamente hablando de nuevo, numerosos Demonios en interacciones reales con seres humanos, han mencionado que quieren ser «recordados». Este «recuerdo» es parte del mantenimiento de esta cultura, extendiéndola y transmitiéndola, para que los seres humanos puedan tener esta oportunidad de reconectarse y ponerse en contacto con sus orígenes divinos.

Merece la pena el esfuerzo y, de hecho, no hay nada que merezca más la pena que esta tarea.

Al recordarlos, permitimos la reconexión. A través de la reconexión, podemos empezar a abrir nuestras mentes de nuevo, y a través de la aplicación del conocimiento espiritual, «Liberamos a los Dioses», y nos «Convertimos como los Dioses».

A través de esto, podemos caminar una vez más el camino a la Divinidad.

- Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

FAQ:

Gear88 dijo:

Creo que es más sencillo lo que has dicho de que afecta a entidades inferiores y actúa más de distracción o dificultad salvo más arriba, a las entidades inferiores que no se pueden atar solo se les hace ruido.

Por lo que sé lo de «atar» a los Dioses es una tontería. Salvo que en tanto entidades de zonas inferiores a las superiores les de por seguir dando por saco y al final pasen cosas.

...

...

...

Los Demonios tienen rangos. Los más altos, cuando el enemigo intentaba aunque fuera «Algo» contra ellos, ponían a sus mejores kikes en esto, y todos morían o se volvían locos. Y por supuesto no surtía efecto. Esto fue en la Edad Media y antes cuando tenian «Poder total» o eso creian. Simplemente nunca funcionó.

Los judíos, falsamente «inspirados» por historias que nunca sucedieron, fueron exterminados en el proceso en gran medida. Eso es porque todo esto era en realidad mentiras y mas psicopatia de los judios, algo asi como escriben esta mierda falsa sobre como «JHVH» gobierna la «Tierra» y otras tonterias.

Pero si toda la humanidad en un estado de esclavitud, es guiada por ellos a digamos, maldecir algun Demonio inferior, esto definitivamente invita energia negativa sobre ellos [como lo haria a un ser humano u otros]. Un ejemplo aqui es Asmodeus quien les dijo despues de que ellos trataron de «conjurarlo» que su temporada sera corta porque esa sabandija solo vive por un tiempo, pero los Demonios para siempre.

Esto debe entenderse como causarle literalmente una gripe a un elefante. El elefante no morirá de gripe. Pero puede causarle un acoso considerable.

Kebabguy dijo:

HP. Hoodedcobra666 dijo:

...

- Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

A pesar de todo esto, ¿por qué algunos demonios se unieron al bando enemigo?

Esto nunca ocurrió realmente y es solo una tontería que vino de gente que tradujo mal algunos textos sumerios que eran alegóricos como eventos literales. Los demonios no «van al lado enemigo». Estas tonterías se iniciaron después de groseras malas traducciones americanas de textos Antiguos, concretamente los Sumerios, que salieron de las tonterías de Stichin.

Son demasiado avanzados para esto. Además, si algún llamado «Demonio» hiciera esto, los Dioses lo sabrían de antemano entre otras cosas. Junto a estas mentiras también tenemos otras tonterías como que Anu traicionó a Enlil y Enki, y otras tonterías. Estas son burdas malas traducciones de alegorías espirituales, y no reflejan la realidad extraterrestre.

Estas cosas no suceden entre los Dioses. Tampoco hay un verdadero «Otro lado», no tienen elección, ya que el enemigo odia las formas de vida como los Dioses. Ellos no son más que parásitos que se han comprometido a luchar contra un ser productivo.

Darksage666 dijo:

¿Así que las historias de los judíos haciendo que nuestros Dioses hicieran su voluntad porque estaban atados((los Dioses paganos)) son todas completamente falsas?

Yo pensaba que la teoria era que algunos de los chacras de los Dioses estaban sellados por lo tanto sus auras eran oscuras y deseaban volver a la luz o al poder del alma cuando brillaba. Y ella básicamente hacía magia sexual para dirigir la energía y desbloquear sus chakras.

¿ Creía que lo había explicado en su vídeo de YouTube?

Lo que ella está diciendo ¿es inválido? Respetuosamente preguntando.

Esto está separado en dos partes. Sí, eso es lamentable. Algunos Demonios de rango inferior fueron realmente maltratados y maldecidos viciosamente. Aunque esto no afecta realmente a un Demonio de forma permanente, puede ser perjudicial.

Independientemente, las historias de los judíos son exageradas, pero las maldiciones y condenas realmente tuvieron lugar. No todos tienen la misma cantidad de poder. Esto no fue solo una acción del enemigo, sino una realidad de la guerra oculta entre los alienígenas enemigos y nuestros Dioses. Pero ellos están bien ya que residen bajo Dioses más poderosos.

La «parte» de los Demonios que fue atada era una «parte» de ellos. El alma tiene muchas partes, y esa es una de ellas.

Esto también se relaciona indirectamente con los aspectos de los propios humanos que fueron atacados, y todo el asunto tiene dimensiones y capas.

Los kikes no podían hacer ni la mitad de lo que «Reclamaban», y sin embargo hicieron mucha negatividad y daño. Mucho de esto también fue hecho a través de los gentiles canalizando estúpidamente todas estas maldiciones hacia los Dioses [usados como parásitos y carne de cañón por los judíos]. Los judíos por si solos no pudieron lograr ni el 5% de esto.

promitheusS88 dijo:

¡Me había extrañado que algunos creyeran que los Dioses se habían atado literalmente! Nadie puede atar a seres tan poderosos. Éramos nosotros (la humanidad) los que estábamos aislados de ellos, atrapados en niveles inferiores de existencia, incapaces de oírlos y de llegar a ellos. Gracias a la Suma Sacerdotisa Maxine esto ha cambiado y ahora estamos bendecidos.

La Suma Sacerdotisa Maxine y yo también hemos trabajado mucho en esto, desde hace años. La he seguido hasta el final. Ella ha hecho mucho más que esto, pero guardó silencio.

Refiérase también a otras preguntas contestadas.

Sí, desde una perspectiva superior, nada puede detener a los Dioses. Estos seres insignificantes como el enemigo no significan nada para ellos, sin embargo, pueden acosarnos y también indirectamente ser una molestia [ya que utilizaron a la humanidad como un ejército con el cerebro lavado para este acoso].

Sin embargo, el enemigo y la ignorancia que promueve pueden ser muy perjudiciales para los seres humanos o incluso mortales. Por lo tanto, el enemigo se centra más bien en abusar de los seres humanos, atacando a los Dioses en una forma de ritual de chivo expiatorio [ya que saben que los humanos son su progenie].

Como ha dicho Asmodeus: «Su dominio es sólo por una temporada». Los Dioses ven todo esto como una gripe temporal, en la perspectiva mayor de las cosas.